

CRONICA DE UN VIAJE. LONDRES FEBRERO 2010



**PATRICIA FERNANDEZ
MARIA PEDROSA
NURIA JUAREZ**

Viernes 12. Los alumnos de primer curso de bachillerato y ciclos formativos del IES Ramón y Cajal de Valladolid realizamos el viaje a Madrid para coger el vuelo a Londres muy de madrugada.

Alojamiento en el hotel el Royal Nacional y tiempo libre para poder ir a comer.

Ruta turística con guía (Milagros) que nos explicó y mostró los lugares más emblemáticos de Londres.



El lugar que más nos llamo la atención a todos fue el Big - Ben el mayor reloj del mundo, nos explico que también le reconocían como la Gran campanada de Westminster, este gran reloj se encuentra en el noroeste del edificio y pesa unas 13 toneladas.



También vimos la estatua Albert Memorial, en la parte sur de los Kensington

Gardens. Es una estatua en memoria del marido de la reina Victoria que mide unos 52 metros y a su alrededor tiene una 178 figuras.



Además visitamos el palacio “Buckingham Palace “El palacio es usado para ceremonias y visitas de Estado, visitas turísticas y como residencia por parte de la reina Isabel II, y es además principal sede de la colección real de arte (Royal Collection)



Sábado 13 Comenzamos el día con la visita al espectacular mercado

callejero de Camden Town, un mercado muy concurrido especialmente por punks, neo-punks, hippies, e inmigrantes. En



este mercado te puedes encontrar de todo. Por la calle hay personas que llevan acuestas carteles, si te fijas bien es propaganda que están haciendo a bares o puestos para que vayas a comprar o tan sólo a ver sus productos, suele ser gente joven y con unas pintas un tanto raras, con largas crestas, tatuajes enormes y piercings.

Hay tiendas para todos los gustos, tanto a derecha como a izquierda de la Calle. Comimos por la zona, en un burger-king, y la comida fue escasa por eso uno de nuestros compañeros se quedo con hambre.



Después de la visita a este gran mercado comimos por la zona y nos dirigimos en metro a *Knightsbridge*, donde se encuentra el *Museos de Ciencias* con grandes dimensiones. Tiene cuarenta salas y está dividido por áreas de conocimiento, abarcando desde los inicios de la informática hasta los viajes espaciales.



En esta zona también se encuentra el museo de historia natural, nada más entrar podemos observar el precioso hall presidido por el esqueleto de un enorme dinosaurio. El museo está ambientado en un estilo clásico que nos lleva atrás en el tiempo



Partimos de la sala central y el museo se divide principalmente en cinco áreas:

Botánica, zoología, entomología, mineralogía y paleontología.

Del resto de zonas destaca la enorme colección de animales disecados que conforman la zona de zoología y entomología. Considerada una de las mayores colecciones del mundo de especímenes animales, destacan sobre

todo aquellos que fueron donados por Darwin al museo.



Impresionantes son también las salas dedicadas a los minerales, con colecciones espectaculares de piedras preciosas.

Al acabar la visita a este museo nos dirigimos a los famosos grandes *almacenes Harrod's* son uno de los lugares más visitados de Londres por los turistas que visitan la ciudad. Harrod's tiene 5 plantas, además del sótano y de la planta baja en ellos se puede encontrar de todo: peluquería, alimentación, juguetería, joyería, zona de regalos de todo tipo con la imagen de Harrod's, tienda de animales, bares, servicio de belleza, farmacia, restaurantes e incluso un departamento navideño y un banco, el Harrod's Bank.



Domingo 14

Cogimos el metro para dirigirnos a la Catedral de San Pablo. En esta catedral la nave principal se extiende desde la puerta oeste hasta la cúpula y es ahí donde los feligreses se sientan durante los servicios religiosos principales, mientras el clero y el coro se dirigen hacia el altar. Hay tres capillas laterales dedicadas a Todos los Santos.

El altar se encuentra bajo la grandiosa cúpula, concebida como un inmenso observatorio que une el Cielo y la Tierra. Los cuadros de Thornhill relatan la vida de San Pablo, En los mosaicos se pueden ver a los cuatro Evangelistas y a los profetas del Antiguo Testamento.



Salimos de esta grandísima catedral dirigiéndonos a la orilla del río Támesis, y viendo los alrededores, como, la torre de Londres.



Durante más de 900 años. En toda su larga historia, la Torre de Londres ha sido el castillo más temido de Inglaterra, un lugar de ejecución, tortura y encarcelamiento: ¡su apodo “La torre sangrienta” lo dice todo! No obstante, durante su pintoresco pasado, la Torre de Londres ha sido palacio real, arsenal, fortaleza, casa de la moneda, casa de fieras, joyería y actualmente un importante enclave turístico, al lado de esta torre se encuentra el Tower Bridge (Puente de la Torre) se concluyó en 1894, y es el más famoso de la ciudad. El London Bridge era el único que permitía cruzar el río Támesis.



Al concluir la visita de el puente de la torre comimos por los alrededores y a

continuación nos dirigimos al Tate Modern, esta la galería de arte moderno más importante en el Reino Unido, además de ser uno de los preferidos sitios de interés para el visitante en Londres. Situada en una antigua central eléctrica, la galería cuenta con una colección permanente de arte moderno internacional que data de 1900 a la actualidad, e incluye obras de algunos de los artistas más destacados del siglo XX, entre ellos Picasso, Warhol y Dalí.

La galería también cuenta con exposiciones temporales presentando las obras de artistas o movimientos importantes dentro del arte moderno, desde su cafetería observamos las magnificas vistas del río Támesis.



Al regresar al hotel pasamos por Picadilly circus, famosa plaza e intersección de calles situada en el West End de Londres, en el distrito de Westminster. Piccadilly Circus suele estar rodeada por publicidad iluminada situada en los edificios desde 1900.



Lunes 15 Comenzamos el día visitando la famosa ciudad de estudiantes **Cambridge.**

A través de un guía que nos iba explicando cada zona de Cambridge.

Cambridge es una ciudad universitaria inglesa muy antigua y la capital del condado de Cambridgeshire. Esta Situada en el Sur de Inglaterra, Se encuentra aproximadamente a 80 kilómetros



de Londres y la rodean varias villas y pueblos. Su fama la debe a la

Universidad de Cambridge, la que incluye a los Laboratorios Cavendish.

La Universidad de Cambridge es la segunda universidad de habla inglesa más antigua, después de Oxford. Según la historia, la Universidad de Cambridge, en

Inglaterra, fue fundada en 1209 por académicos que huyeron de Oxford.

La Universidad de Cambridge forma una gran cantidad de los más destacados científicos, escritores y políticos de Gran Bretaña.



La ciudad de Cambridge es un centro universitario de primer orden a nivel mundial. La universidad es el centro de la vida de esta pequeña ciudad de cien mil habitantes, capital del condado de Cambridgeshire. Esta bella ciudad está dominada por los antiguos e imponentes edificios de los principales colegios universitarios. La agradable y tranquila Cambridge del día da paso a una vida nocturna propia de un centro universitario lleno de gente joven.

La ciudad de Cambridge tiene algo más de cien mil habitantes y cuenta con una importante población flotante debido a la universidad.

Al regresar visitamos las zonas de Oxford Street y Covent Garden, donde nos dejaron tiempo libre para ir de compras.

Martes 16 Este fue nuestro último día en Londres, visitamos por la mañana el British Museum para después comer, recoger las maletas en el hotel y dirigirnos al aeropuerto para iniciar el viaje de regreso.



El Museo Británico de Londres es el mayor museo del Reino Unido, y uno de los mayores y más famosos museos de antigüedades de todo el mundo. Es uno de los museos más antiguos del mundo y contiene más de siete millones de objetos de todos los continentes, muchos de los cuales se encuentran almacenados para su estudio y restauración, o simplemente guardados por falta de espacio.



También cuenta, entre otras cosas, con la mayor sala de lectura de la Biblioteca Británica, que contiene una de la colecciones más importantes del mundo. Su sección del Antiguo Egipto es la más importante del planeta después de la del Museo Egipcio de El Cairo. El museo siempre ha

permanecido abierto, con la excepción de las dos guerras mundiales, en las que permaneció cerrado por miedo a posibles daños en sus obras. Se hicieron evacuaciones parciales de obras, aceleradas, durante la Segunda Guerra Mundial, por los daños que produjeron las bombas sobre el museo durante los bombardeos sobre la ciudad de Londres.

.El origen del museo se remonta a una colección de más de 80.000 artículos procedentes de la colección privada de Sir Hans Sloane, médico y naturalista. Este médico donó su colección privada al estado británico según indicaba su testamento que data del año 1753. La colección incluía 40.000 libros, 7.000 manuscritos, cuadros de Durero, su colección de ciencias naturales y medicina, y antigüedades de Egipto, Grecia, Roma, de Oriente Medio y Extremo Oriente, y de América. Acabando esta visita nos dieron tiempo libre para ir a comer, a continuación cogimos el autobús yendo al aeropuerto donde había muchas tiendas de ropa donde compramos los recuerdos para los familiares y amigos.



Salimos del aeropuerto a las 6 y llegamos a Madrid a las 8, cogimos el autobús para regresar a nuestras casas haciendo una parada a mitad de

camino para comer. Llegamos a las 12 a Valladolid donde nuestros familiares nos esperaban con impaciencia. Después de un viaje tan ajetreado...

asi es como llegamos .

